

## Bernard Tchoutang fait amende honorable, après avoir trompé les téléspectateurs d'Equinoxe Tv.

En effet, lors d'une l'émission du vendredi 16 décembre, consacrée au mondial Qatar 2022, Bernard Tchoutang, a déclaré avoir travaillé avec l'ONG dénommée CAD AID Foundation, notamment sur le dossier Capello, nom de ce formateur des jeunes dans la ville de Bafoussam, accusé d'abus sexuels.

Seulement, dans une mise au point, CAD AID Foundation va indiquer que les déclarations de l'ancien Lion Indomptable, sont dénuées de tout fondement, puisque ce dernier n'est ni de près ni de loin mêlé aux investigations de l'ONG.

Tout en reconnaissant que Bernard Tchoutang avait participé en 2019 « à une campagne de sensibilisation baptisée NON AU VIOL DES ENFANTS dont l'objectif était d'éclairer les parents », l'ONG soutient que l'ancien footballeur international ne peut pas se prévaloir « du titre de collaborateur dans le cadre des activités » qu'elle mène.

## « Mensonge involontaire »

Finalement, Tchoutang dans une vidéo postée sur les réseaux sociaux, a reconnu avoir menti

«involontairement » et a présenté ses excuses aux téléspectateurs de la chaine Equinoxe.	